



PRÉFET DE LA MARTINIQUE
DÉLÉGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 2 novembre 2017

Communiqué de presse

Un navire de plaisance à moteur, le TEMPTATION, toujours porté disparu

Le dimanche 29 octobre 2017 en fin d'après-midi, le CROSS Antilles-Guyane est informé d'une inquiétude relayée par les autorités de Sainte-Lucie concernant le navire « TEMPTATION » qui aurait été aperçu pour la dernière fois à Rodney Bay le 27 octobre. Trois personnes seraient à bord de ce navire à moteur, dont un ressortissant martiniquais.

Depuis ce signalement, le CROSS Antilles-Guyane, sous l'autorité du préfet délégué du gouvernement pour l'action de l'État en mer, a coordonné un vaste dispositif de recherche et de sauvetage impliquant de nombreux moyens dont un navire de commerce, le DRAGON 972 de la sécurité civile, l'aéronef « RSS » des gardes-côtes de la Barbade ainsi que l'aéronef « DASH » des gardes-côtes Néerlandais.

Ces moyens ont permis de couvrir d'immenses zones. Malgré l'étendue des recherches, celles-ci sont restées infructueuses.

Le CROSS AG maintient désormais les recherches en avertissant tous les navires dans la zone supposée de dérive en leur demandant d'effectuer une veille attentive afin de retrouver le navire et ses occupants.

Contacts réservés aux médias :

Nathalie CHAMPLONG 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42
nathalie.champlong@martinique.pref.gouv.fr
Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

Suivez l'actualité de

L'Etat en Martinique

sur internet : www.martinique.pref.gouv.fr
sur Facebook : @prefet.martinique
sur Twitter : @prefet972